

**BRENTHONNE**

## Une centaine d'exposants pour le vide-greniers du comité des fêtes



Les parasols n'étaient pas superflus, et ont permis au vide-greniers de connaître une affluente régulière tout au long de la journée. Photo Le DU/A.M.



Cette exposante présentait une belle collection de cartes postales de Haute-Savoie. Photo Le DU/A.M.

Le Dauphiné  
22/07/2015  
(Albat REYNET)

Le comité des fêtes organisait dimanche un vide-greniers, sur le terrain de football. Une centaine d'exposants s'étaient installés tôt le matin, pour profiter de la relative fraîcheur. Des animations telles que château gonflable, stand de maquillage et pêche à la ligne faisaient par ailleurs la joie des enfants.

La présidente du comité des fêtes Chantal Hoegen reconnaissait qu'il est de plus en plus difficile de motiver les bonnes âmes et les bénévoles. « Nous sommes onze membres dans l'association, mais comptons sur les villageois en 2016 pour que la vogue de Brentthonne soit une belle fête. »